

Das Bohnenrennen

Tag 1: Wir haben weiße Bohnen in einen Eierkarton voll Erde getan, dann haben wir Wattepads darüber gelegt und Zahnstocher farbig angemalt, für jeden in der Familie einen.

Tag 4: Wir haben die Wattepads abgemacht, weil wir die ersten Wurzeln gesehen haben. Wir haben ein bisschen Erde darüber getan.

Tag 8: Die ersten Triebe kamen aus der Erde, alle gleichzeitig!

Tag 10: Die Triebe wurden immer größer. Es war spannend, sie zu beobachten.

Tag 11: Die Bohnen waren schon riesig!

Tag 12: Heute habe ich die Pflanzen gemessen: Mein Bruder und ich haben gewonnen! Unsere Bohnen waren beide 34 cm groß, die von meiner Mutter hatte 32 cm geschafft, die Bohne von meinem Vater war die kleinste mit 30 cm.

Tag 14: Heute haben wir die Bohnen umgetopft. Mal sehen, wie es weitergeht!

